
Acta de la reunión de Comisión Directiva de ADFI 

 

Lunes 15 de Abril de 2024, 13:00 hs. Reunión presencial en sala ADFI con opción virtual, link 

de acceso: https://us02web.zoom.us/j/4889526896 

 

Presentes: Alejandro Gutiérrez, María Noel Pereyra, Cecilia Stari, Mairan Guigou, Rodrigo Alonso 

Hauser. Mercedes Marzoa 

 

 

Previo: 

 - Aprobación del acta de 1/4/2024. Unanimidad. 

 

 

Orden del día: 

 

1.- Breve evaluación de Convención 

 

- Se comenta brevemente lo votado, en resumen todas las propuestas enviadas por ADUR como 

proyecto de resolución se votaron por unanimidad algunas y amplias mayorías otras. ADFI tuvo 

delegación completa en la mañana y en la tarde, La Convención no tuvo  quórum en la tarde y 

sesionó en régimen de Federal Ampliado. 

 

 

2.- Visita Psicóloga ADFI Adriana Rovira informe sobre entrevistas y diagnóstico general. 

 

- Se lee informe presentado por la psicóloga. Se reflexiona sobre las recomendaciones planteadas, 

recalcando la necesidad de pensar métodos distintos para los docentes y para los funcionarios TAS 

debido a la diferencia de problemáticas. 

 

- Se llega al consenso de apoyar con mayor enfásis la campaña de salud mental. Se recalca  la 

importancia de que circulen los insumos presentes para concientizar. A su vez, se debería 

redistribuir la invitación al EBE dirigida a funcionarios TAS debido a la falta de llegada que tuvo la 

última difusión. 

 

- Se comenta que ante situaciones complejas no se cuentan con mecanismos para proceder (falta 

capacitación en el área), asimismo falta actualización de información que se tiene de los estudiantes 

para comunicación en dichos momentos. Se debe buscar tener planes estratégicos para afrontar este 

tipo de situaciones. 

 

- Se menciona lo positivos que son los talleres de sensibilización, para los cuales hay que pensar 

formas de atraer más participantes. Se decide darle prioridad a primera instancia de talleres sobre 

salud mental y suicidio, así como ir preparando otras instancias sobre acoso laboral. Unanimidad. 

 

- Se decide solicitar reunión con decano junto a compañeros de comisión de Bienestar Emocional. 

Unanimidad. 

 

 

3.- Federal 

 

- Al del día de hoy 15/4/2024 asiste Mercedes Marzoa, se plantea proponer no parar el 18/4. 


